

§. 85.

Schluss der Detailvermessung und das Resultat derselben.

Im Sommer 1840 machte die Vermessung des Oberamts Tuttlingen den Schluss der Landesvermessung, und die Landesfläche von 354,2896 geographischen Quadratmeilen = 6,188252 $\frac{1}{8}$ Morgen, bestehend aus 5.005979 Parzellen, war auf 15,572 Messtischplatten kartirt, nachdem das Geschäft 22 Jahre gedauert hatte, wie folgende Tabelle nachweist:

Vermessungs- Jahr.	Messung in Geometer- Abtheilungen.	Beschäftigte Geometer.	Aufnahme von Messtisch- platten.	Kosten pr. Mor- gen im Durch- schnitt.	
				kr.	blr.
1818	Probemessung.	15	27	9	5
1819		40	210	6	5
1820		82	603	7	
1821		96	760	6	5
1822		92	772	7	
1823		130	887	7	4
1824	9	109	644	7	5 $\frac{1}{2}$
1825	9	106	799	8	2,2
1826	10	109	842	7	2,8
1827	8	89	672	7	3 $\frac{1}{2}$
1828	9	110	790	8 $\frac{5}{6}$	
1829	10	126	1035	7 $\frac{4}{5}$	
1830	10	127	1250	7	3
1831	10	114	916	9 $\frac{1}{2}$	
1832	9	122	795	11	
1833	9	113	964	10 $\frac{1}{3}$	
1834	9	113	709	12 $\frac{1}{3}$	
1835	9	96	723	9	
1836	9	82	738	8 $\frac{1}{7}$	
1837	8	65	502	8 $\frac{2}{3}$	
1838	7	59	443	10 $\frac{2}{5}$	
1839	6	61	419	11 $\frac{9}{10}$	
1840	3	21	72	13 $\frac{3}{4}$	
		2077	15572		

Unter diesen 2077 Geometern waren 500 verschiedene Individuen, und unter der Messtischplattenzahl von 15572 sind 1557 Grenzplatten, alle aber sind im 1 : 2500theiligen Massstab lithographirt vorhanden. (§. 98.) Auf besonderes Verlangen der Gemeinden wurden von Städten und Ortschaften auch Plane im $\frac{1}{1250}$ theiligen Massstab gefertigt, wozu dieselben einen verhältnissmässigen Beitrag an den Kosten zu zahlen hatten.